
 

Compte rendu de la Formation Spécialisée 
du CSA (Ex CHSCT) du 13 juin 2023 

 

 

Participants administration :  

E. TOTA (DA), F. CLEMENT(SG), A. ANCEL (RH), N. BLANCHET, P. DECOOPMAN, I. FADILI 

(RSQMR/QHSE), F. GEYER (RSQMR/SECU), F. MAIGNE, N. PANGLOSSE, L.BRIAN (Médical et Social), M. 

TOUPILLIER (SG/IS) 

Participants OS : 

V. ROUDIL, A. FORGET, B. RIVIERE, C. CAILLAUD, T. MARTIN, J. PRAT, F. BONTEMPS 

Ordre du jour :  

1. Approbation du compte rendu de la FS-CSA du 9 Mars 2023 

2. Note de désignation des membres des cellules HDVS et RPS  

3. Avis sur la Charte du droit à la déconnexion  

4. Présentation du Registre d’alerte santé publique 

5. Information concernant le secourisme en santé mentale dans la Fonction Publique  

6. Présentation du rapport annuel de la médecine préventive et professionnelle  

7. Présentation du Document Unique mis à jour  

8. Lecture des registres Santé Sécurité au Travail  

9. Examens des questions en cours 

10. Questions nouvelles  

11. Information des accidents de travail survenus depuis le 9 Mars 2023  

12. Information concernant les plans de prévention signés depuis le 9 Mars 2023  

13. Information concernant les dossiers ICPE en cours  

14. Questions diverses 

15. EXAMEN DE L’ODJ : 

Point 1 : Approbation du compte rendu de la FS-CSA du 9 Mars 2023 



Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

Point 2 : Note de désignation des membres des cellules HDVS et RPS  

Note RPS : OK / Note HDVS en cours de modification. 

Point 3 : Avis sur la Charte du droit à la déconnexion  

Prochaine action écriture d’un guide pratique/ GT à la rentrée avec représentation élargie.  

Point 4 : Présentation du Registre d’alerte santé publique 

Le registre est disponible en format papier chez N. Blanchet. 

Point 5 : Information concernant le secourisme en santé mentale dans la Fonction Publique 

Prévoir une communication aux personnels et des formations en interne. 

Point 6 : Présentation du rapport annuel de la médecine préventive et professionnelle  

Point 7 : Présentation du Document Unique mis à jour  

Prévoir un complément de formation sur le logiciel SYMALEAN pour les Assistants de Prévention. 

Point 8 :  Lecture des registres Santé Sécurité au Travail  

Point 9 :  Examens des questions en cours  

Question 12/16 : Thermie Bat 07. Le programme de rénovation thermique sera lancé en 2023. La 

pose des films est terminée mais n’est pas concluante.  

Question 06/19 : Machine BEAM (traitement des déchets). Solution technique validée. Reste à 

valider les EPI pour les prestataires.  

Question 20/19 : Sanitaires de Lasbordes. Solution technique validée. Réactualisation des devis 

puis planification des travaux. Remplacement de la centrale fioul avant la saison hivernale. 

Question 01/20 : Bruits Basses fréquences atelier DMSM (SAA). Solution mise en place, en phase 

de test (charge de panneaux anti vibration sur une partie du collecteur de la SAA). Cette solution 

sera adoptée si les tests sont concluants. Sinon il y aura une étude d’une solution technique au 

niveau de l’atelier du DMSM.  

Question 01/21 : Extracteur de gaine du studio de captation IDEA. Travaux et tests réalisés, tout 

est OK. Question à clôturer 

Question 01/23 : Circulation entre cantine et aérothèque. Panneau de signalisation repositionné. 

Question à clôturer 

Question 02/23 : Déménagement du service reprographie vers l’ENAC. Historique : Bat 6 (doc et 

repro) non conforme ERP/ réhabilitation du 6 (énergie / mise aux norme sécurité incendie…) 

Besoin de 250m2 pour la reprographie. Solution : Relocalisation au bat 14 (avec travaux 

d’adaptation) pour reprographie de proximité (solution provisoire) et relocalisation d’une 



machine gros volume pour polycopiés (de septembre à décembre) à L’ENAC. Un GT s’est réuni le 

22/05 afin de définir le fonctionnement du service reprographie dans cette configuration hybride 

(CR disponible à la  demande). Visite du bat. 14 et ENAC deuxième quinzaine d’Aout. 

Question 03/23 : Désignation membres cellule RPS. Note OK et validée. Question à clôturer 

Question 04/23 : Portillon côté Colonel Roche a une ouverture/fermeture lente. Pas de solution 

pour le moment. Une étude ‘mobilité sur le campus’ sera lancée en fin d’année. Travaux de voirie 

et de signalisation par Toulouse métropole. 

Question 05/23 : Chaussée de l’accès au campus côté ONERA (par le n°4) est déformée 

(engendrant risque accident) 

Point 10 : Questions nouvelles  

Pas de questions nouvelles 

Point 11 : Information des accidents de travail survenus depuis le 9 Mars  

1 accident de travail et 1 accident de trajet depuis le 9 mars 

Point 12 : Information concernant les plans de prévention signés depuis le 9 Mars 2023  

49 plans de prévention signés 

Point 13 : Information concernant les dossiers ICPE en cours  

RAS 

 

 

 


